

El INPEC continúa acercando familias mediante visitas virtuales familiares -VIVIF-

- *En el 2019 se efectuaron **3017** visitas virtuales, en el 2021 se realizaron **102.564***
- *La estrategia VIVIF permite el acercamiento y fortalecimiento familiar.*
- *Convenios de cooperación internacional e interinstitucional permiten accesibilidad a los penados con sus familias*

Bogotá, 4 de marzo 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario-INPEC-

El INPEC en los 132 Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional-ERON- incrementó la implementación de las Visitas Virtuales de Internos a Familiares -VIVIF-, con el objetivo de ofrecer a las Personas Privadas de la Libertad y su familia un medio de acercamiento y fortalecimiento de los vínculos afectivos aunando los lazos familiares.

Las visitas virtuales hacen parte de la estrategia de Atención a la Familia que haciendo uso de la tecnología mediante distintas plataformas y permite que los Privados de la Libertad y sus seres queridos se encuentren e intercambien por unos minutos un diálogo y reconocimiento de sus seres queridos.

La crisis sanitaria derivada a causa de la Covid-19 llevó al sistema penitenciario a adoptar medidas de prevención y de bioseguridad en los ERON, con el objetivo de preservar la salud y bienestar de las personas privadas de la libertad, sus familias como la de los servidores con el cierre temporal de visitas presenciales.

La Estrategia VIVIF ha permitido disminuir la incertidumbre y la ansiedad de no poder estrechar a sus seres queridos. Ese acercamiento familiar pasó de **3017** visitas virtuales familiares en el 2019, a **80.019** en el 2020 y **102.564** visitas en el 2021.

En el año 2020 se asignaron 33 equipos con rubros del INPEC y 96 equipos portátiles aportados por el Comité Internacional de la Cruz Roja –CICR- y la Sociedad Nacional de la Cruz Roja Colombiana –SNCRC- a través de convenio de cooperación internacional.

El trabajo interinstitucional adelantado por el INPEC con la Unidad de Servicios Penitenciarios y Carcelarios –USPEC- permitió la entrega en el 2020 de 239 equipos de cómputo.

En el 2021 se hizo entrega de 21 equipos de cómputo con rubros del INPEC, de esta manera el Instituto cuenta actualmente con 498 equipos de cómputo para visitas virtuales que contribuye a la salud física como mental de las personas privadas de la libertad.

El INPEC ha venido dotando de equipos de cómputo a los ERON de manera progresiva, en la actualidad todos los establecimientos de reclusión cuentan con un equipo de cómputo para realizar visitas virtuales.

Las VIVIF se encuentran reguladas por la Guía de Visitas Virtuales Familiares VIVIF PM-AS- G07 que permite la flexibilización con enfoque diferencial acercando a las familias con sus seres queridos con medida intramural.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**